
様式第３号（第６条関係） 

 

回 答 書 
 

受付番号 回収年月日 回収場所 担当主管課 

第 59 号 平成 26年 2月 3日 
伊予市役所 

（メール） 
総務部 まちづくり創造課 

題  目（テーマ）：インターネット回線の整備について 

提  案  内  容（要 旨） 

 

 現在、中山町内の嫁の実家にてインターネットをしています。 

 ＮＴＴ基地局も近く、ＡＤＳＬ回線にて快適に使っています。 

 週２日、無料通話ソフトを使って、勉強会と講座に出席しています。 

 子供の通学の利便性も考え、嫁の実家に仮住まいしていましたが、４月からその必要

が無くなるため、実家に帰る予定にしています。 

 その為、インターネットを実家で使用する様になります。 

 しかし、実家の家は基地局からの距離が遠く、ＡＤＳＬ回線が使用できません。（工

事を頼んで試みましたがダメでした） 

 以前はＡＤＳＬ回線が使えないのでＩＳＤＮ回線にて使用していましたが、ＩＳＤＮ

回線では無料通話ソフトで通話することが出来ませんし、遅い回線に戻るのは何かと不

便です。 

 話に聞いたところ、近隣の内子町や砥部町（広田地区）ではそういった高速な回線の

使えない所に、衛星を使ったインターネット回線を整備しているみたいです。（現在は、

その整備も終わっていると聞きました） 

 そこでお伺いしたいのですが、伊予市ではこのような衛星を使ったインターネット回

線の整備等は行っているのでしょうか？ 

 実家に帰るにあたり、インターネットが出来なくなるのがとても不安です。 

 

回  答  内  容 

 

ご意見大変ありがとうございました。 

 

次のとおりお答えさせていただきますが、必ずしもご要望に沿ったものではないこと

を、あらかじめお断りしておきたいと存じます。 

 

実は、市内におきましても地域によって回線に差があり、それにより情報通信の格差

が生じておりますことはご指摘のとおりであり、ご不安はもっともなことと思われま

す。 

 

衛星を使ったインターネット回線整備につきましては、ご質問にありますように内子町 

 



 

や砥部町の一部地域におきましては、町から機器の無償貸与が行われておりますが、本

市では、衛星を使ったインターネット回線の整備は行っておりません。 

 

 対象となる地域における通信環境整備への需要や、整備に係る経費等から、整備を見

送って参りました。 

 

 さらに、近年、国が光ファイバー推進へ方針転換したことに伴い、通信事業者が相次

いで撤退し、事業者が１社のみとなっているという状況があり、今後の事業運営の不安

材料となっているという面もございます。 

 

 地域間格差の是正という観点から、行政として何ができるか、費用対効果も考慮しな

がら検討をして参りたいと思いますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 


